

Magdeburg, 2. Juni 2021

Pressemitteilung

Violinen- und Akkordeonklänge für das Seniorenzentrum St. Georgii

Das Duo Margaux hat am Mittwoch, dem 2. Juni 2021, im Rahmen der Aktion „Kunst auf Gutschein“ der HASOMED GmbH für die Bewohner*innen und Mitarbeitenden des Salus-Zentrums St. Georgii Magdeburg ein Innenhof-Konzert gegeben.

Mit der Aktion „Kunst auf Gutschein“ möchte HASOMED Menschen helfen, die es in der Corona-Pandemie besonders schwer getroffen hat. Zum einen sind das darstellende Künstler*innen und Musiker*innen – ob Schauspieler*in, Bandmitglied oder Zauberer*in –, deren Existenz ohne Auftritte und Aufträge zum Teil noch immer bedroht ist. Zum anderen sorgten strenge Besuchsverbote dafür, dass Patient*innen in Pflegeeinrichtungen, Rehabilitations-Kliniken, Menschen mit Behinderung und Pflegebedürftige kaum soziale Kontakte halten konnten.

„Viele schöne Momente und glückliche Gesichter konnten wir heute bei unseren Bewohner*innen und auch im Kollegium sehen“, berichtet Pflegedienstleiterin Dagmar Walter. „Susanne Hofmann und Gennadiy Vinogradski haben in unserem Innenhof ein musikalisches Erlebnis geschaffen, das wir noch lange in Erinnerung behalten werden. Herzlichen Dank dafür und an HASOMED für diese tolle Aktion.“

„Kunst auf Gutschein“ bringt Künstler*innen und Patient*innen wieder zusammen. HASOMED übernimmt die Gagen für die Künstler*innen, soziale und rehabilitative Einrichtungen erhalten einen Gutschein. Gemeinsam mit den Kulturschaffenden können ganz individuelle Auftrittstermine, je nach Situation in der Corona-Pandemie, vereinbart werden. So konnte Violinistin Susanne Hofmann zusammen mit ihrem Musikerkollegen



Gennadiy Vinogradski, Susanne Hofmann werden von Anica Lexow von HASOMED und Pflegedienstleiterin Dagmar Walter im Salus-Seniorenzentrum „St. Georgii“ mit Kulturbeuteln begrüßt.

Gennadiy Vinogradski den Pflegebedürftigen ein vielfältiges Programm von Bach bis zum argentinischen Tango darbieten und Momente der Freude spenden.



Susanne Hofmann und Gennadiy Vinogradski spielen an der Violine und am Akkordeon.

Hintergrund: Das Salus-Seniorenzentrum „St. Georgii“ ist eine stationäre Pflegeeinrichtung mit angeschlossener Tagespflege im Magdeburger Stadtfeld-Ost. Sie ist spezialisiert auf die Betreuung von Menschen, die unter demenziellen oder anderen altersbedingten psychischen Störungen leiden. Die Kapazität liegt bei 100 vollstationären Pflegeplätzen und 15 Tagespflegestellen.

Mit intelligenten Gesundheitsanwendungen erleichtert HASOMED den Alltag von Therapeut*innen und Patient*innen. Zu den Unternehmensschwerpunkten gehören die Praxissoftware Elefant für Psychotherapeut*innen sowie ein breites Portfolio in der Medizintechnik für die neurologische Rehabilitation. Das Familienunternehmen HASOMED – Hard- und Software für die Medizin GmbH – wurde 1991 von Dr. Peter Weber gegründet. Seit 2017 führt sein Sohn Matthias Weber die Geschäfte alleinverantwortlich. Inzwischen gehören mehr als 160 Mitarbeitende zum international tätigen Unternehmen mit Sitz in Magdeburg.